
令和 4年度町政懇談会記録 

 

１ 会議の名称    令和 4 年度町政懇談会（青部区） 

 

２ 会 議 日 時     令和 4 年 12 月 22 日（木）午後 7 時から午後 8 時 20 分まで  

 

３ 開 催 場 所   青部地区集会所 

 

４ 出席した者の氏名 

（１）青 部 区  参加住民１５名 

（２）執行機関   町長 薗田靖邦、副町長 秋元伸哉、教育長 山下 斉 

  (出席課長） 総務課長 山田、会計課長 北原、税務住民課長 竹野 

  (書記･庶務) 税務住民課室長 相村、議会事務局書記 鈴木、 

 くらし環境課主幹 福住 

  (その他職員) 企画課長 大村、建設課長 風間 

 

５ 内容       

（１）行政からの報告（町長・副町長・教育長） 

   ・これまでの取り組みと今後の町づくりの方針 

   ・デジタル技術を活用した情報サービスの向上 

   ・町の教育方針について 

（２）町民の皆さんとの意見交換 

 

６ 発言の内容 

（１）事前質問に対する回答等 

（問） 青部駅前踏切～大形様宅までの新設道路の工事が、令和４年と５年にかけ

て行われるとの報告を受けているが、今後、どのような予定で工事を進める

のか。 

（答） 今年度、道路新設工事に伴う土地の購入及び物件の補償事務を進めており、

令和５年度に道路新設のための工事に着手する予定で現在進めています。 

 

 



（問） 元青部小学校跡地の埋め立てについては、令和５年度に道路と平行になる

よう工事が行われるとの報告を受けている。 

    埋め立て後の土地の利用方法は、青部区で区民にアンケートを実施し、町

に結果を提出している。 

    町では、当該用地の利活用をどのように考えているか。 

（答） 青部地区及び町民アンケートでいただいたご提案を参考に、土地造成後の

形状や規制等を踏まえて、今後、具体的な利用案を検討していきます。 

 

（２）意見交換 

（住民） 台風 15 号により被災したときに、課により説明がくい違っていた。今

後どのような災害があるかわからない。説明は統一してほしい。 

（町長） 災害対応に追われ、説明がくい違ったかもしれません。今回の災害で学

んだことを活かして、職員に徹底していきます。 

 

（住民） 青部トンネルの元藤川側交差点付近の草が伸びて見通しが悪い。防草シ

ート設置などの対応ができないか。 

（町長） 土木事務所と話をしていきます。 

  

（住民） 青部駅にトイレを設置していただきたい。 

（課長） 発言があったことを担当課長に伝えます。 

 

（住民） 大井川鐵道金谷－家山間は復旧したが、家山－千頭間はどうか。 

（町長） 現在、大井川鐵道全線運行再開に向けて、国、県と協議をしています。

また、12 月補正予算にて町補助で代行バスの本数を増やしました。なお、

４月以降のことは未定です。 

 

（住民） 元青部小学校跡地の埋め立てについて、５、６年程前に議会一般質問が

あってから状況は変わっていない。検討委員会の結果報告やアンケートで

活用について提案もしたが、どのような方向性か。 

（担当） これまで検討委員会は４回開催しました。アンケートでは、道の駅や公

園などの意見がありました。今年度造成等の調査を依頼し、土木と調整し

て埋め立てる予定でしたが災害で中断している状況です。まずは災害土砂



を撤去し、活用についてできるだけ早急に検討していきたいと思います。 

また、逐一、情報提供をしていきます。 

  災害土砂は、６～８月までに撤去予定です。 

 

（住民） 青部吊橋の今後について、町はどのように考えているか。 

（町長） 橋は町の所有物ではありませんので、所有者である中部電力㈱が協議を

していくと承知をしています。 

（担当） 平成 24 年に県から中部電力㈱に、違法構築物であるということで撤去

命令が出ています。その後の対応は、県と中部電力㈱との話し合いの中で

決めるべきと考えています。 

（住民)  以前、静岡県土木事務所の職員が撤去命令を出していないと言っていた。 

（担当） 平成 24 年１月 20 日付の文書にて中部電力㈱に対し、橋を撤去し現状を

回復するよう通知が出されていると聞いています。島田土木事務所に確認

します。 

 

（住民） 地震も含めて停電になったときの各地区との連絡手段を検討して欲しい。 

（町長） 災害に対する備えは重要問題だと認識しています。今回は衛星電話を活

用したが、災害時の通信手段は機材も含めしっかり取り組んでいきたいと

思います。 

 

（住民） 青部地区の防災無線は、もう何度も故障している。老朽化が原因なら交

換出来ないか。かわねフォンのない家もあり、緊急時に困るのではないか。 

（課長） 業者立会いのもと確認して、回答します。 

 

（住民） ５年ほどで人口が約 2 千人減少した。企業の誘致などは考えてないか。 

（町長） 廃校も含めた施設利用による企業誘致も考えていかなければならないと

考えています。 

 

（住民） 今回の台風で土砂が流出した沢奥沢に砂防ダムなどはあるのか。 

（町長）  砂防ダム設置などが有効と考えています。明日、現地を確認する予定で

す。 

 



(住民)  共同茶工場の機械の修繕への補助の考えはあるか。 

(課長)  農林課から来年度予算で茶工場の機械の修理に関する補助金の要求が

出されていますので、今後検討していきます。 

 

以上 


